
 

 
 
  
 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

学年の総仕上げの３学期を悔いなく過ごせるよう、１学年ワンチームで頑張っていきたいと思います。 

どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。 

 さて、今学期は進路学習の一環として職業講話を予定しています。お忙しい中１０人の講師の方が生

徒たちへの講話を引き受けて下さいました。将来の進路決定のきっかけになると良いと思います。 

 市内ではインフルエンザの流行している学校もあるようです。ご家庭でも健康管理には十分注意され

ますようお願いいたします。 

 

【 職業講話 講師の先生方 】 

   

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩国空港営業所 森山  武 様 Carrot美容室 藤本 聖郁 様 

レストハウスたんぽぽ 田 明則 様 岩国医療センター 室谷 宣志 様 

パフォーマンスラボノリトレ 田中 典也 様 雑誌 くるとん 藤本  司 様 

ナガタドウ建築設計事務所 長田 康一郎 様 
サンキ・ウエルビィ 

グループホーム岩国 
岩野 理栄子 様 

岩国光顔幼稚園 中野 紗奈 様 
自衛隊 

山口地方協力本部 
高野 貴志 様 

思いやり   
～たすけ合う、ひきうける、 

わけあう、声をかける～ 

 

 

岩国中学校 第１学年 学年通信    

第 ９ 号 令和２年 １月１７日 

   

２９日から３１日まで静岡県の方へ旅行

に行きました。富士山を見に行ったとき、空

は晴れていてとてもきれいでした。でも、風

が強くてとても寒かったです。また、行きた

いなと思いました。 

私の冬休みの思い出は、アンサンブルコ

ンテストの練習です。コンテストは、１月

１８日にあり、私が初めて出る舞台です。

なので、とても緊張しています。曲は「春」

で、毎日部活で２時間近く練習していて、

始めのほうは、だいたい覚えたけど、曲の

中間ぐらいがまだあやふやなので、早く覚

えるように頑張りたいです。そして、金賞

か銀賞がとれるように演奏の技術を高め基

礎をしっかりやりたいです。 

冬休みの始めごろ、部活でグミづくりをした。

ジャムをグミにするものだった。二種類を使っ

て作ったが、型の形が複雑だったこともあり、

うまく取り出せないほうが多かった上に、りん

ごジャムで作ったのは成功したが、イチゴで作

ったほうは、味があまりわからないなどで失敗

した。 

僕の冬休みの思い出は、毎日、餅を食べた

ことです。僕の家では毎年、餅つきをするの

ですが、餅が余ってしまうとカビが生えて食

べられなくなるので、早く消費するため、こ

の時期は毎日餅を食べます。さらに、親戚や

友達に分けることによって、より早く餅を減

らすことが可能になります。それでも余って

しまう餅は、今年もついにカビが生えてしま

いました。正月が過ぎた今でもカビを取り除

いて、お雑煮に入れたり焼いたりして食べ続

けています。 


